型では、それらが持つ本来の色彩からは、

か

け離れた色で文様が表現されています。

左の写真の衣裳は、鶴や梅、松が鮮やかな

芸品の文様、例えば鶴や紅葉、梅、枝垂桜な

琉球王国時代から作られてきた様々な工

いろ・かたち・うごき~

どは、沖縄には自生しない動植物ですが、紅

物館新春企画展



topics

市

歴史博

壺

屋

焼物



今月のテーマ 根引き

婚礼(グクンリー)」と言う。

「御結婚 (ウニビチ)」。改まった場では「御

結婚(式)の意味。結婚を丁寧にいう時は

【お問い合わせ】 那覇市文化協会 ☎861・1909

那覇市文化協会うちなーぐち部会

2869·5266 観覧料 一般350円 (大学生以下 無料)開館時間10時~19時 木曜休館那覇市歴史博物館 (パレットくもじ4階)



示

▲①川尻洋一作「ペット」

▲②島袋常孝作「瓶」



▲福地家資料 朱地稲妻鶴亀松竹梅文様 木綿紅型衣裳(部分)

を与えました。

陶芸の技官として勤務し多くの陶芸家に影響 代的窯業技術を身につけ、戦後は琉球大学に 島袋常孝氏は戦前の沖縄県工業指導所で近

■2月13日(土)14時~15時30分 (沖縄県立芸術大学付属研究所共同研究員)

や梅を日常的に見ることが出来なかったた 由で大胆な色使いは、モチーフとなった鶴 青や黄色で彩られています。このような自 それらが持つ本来の季節感や色彩と

れたのではと考えられます。 み合わせの面白さと色の取り合わせの美し いったものに、とらわれない色使いが生ま さを生み出したのかもしれません。 期開催中~3月9日(水) また、逆にこのことが、琉球独自の形の組 ※木曜休館・ただし2月11日(木・祝)は特別開館

ギャラリートーク

紅型のいろとかたち」 平田 美奈子

作品②】島袋常孝作「瓶

流球大学附属資料·風樹館所蔵

や土製フライパンなど、独自の作陶を続けま

川尻洋一氏はサンゴと一緒に焼成した作品

も積極的に紹介する予定です。その一部をご紹 介します。 作品①】川尻洋一作「ペット」 リニューアル後の展示では、現代作家の作品

展示予定作品の紹介 【開館予定日】3月1日(火)から

臨時休館のお知らせ

臨時休館しております。 照明設備リニューアルのため 現在全館

博 物

地域の歴史を体感できる憩いの場 ~山下町第一洞穴遺跡公園開園式~

常設展観覧料 一般350円 (大学生以下無料)月曜休館 ※ただし、月曜が祝日の場合は開館開館時間10時~18時 (入館は17時半まで)

2862·37618862·3762

山下町の住宅地域にあり国内でも重要な遺跡 でもある「山下第一洞穴遺跡」が、地権者から土地 のご寄贈もあり約4年の工期をかけて公園整備 化され、公園利用と地域の歴史を体感できる学習 の場として生まれ変わりました。

その開園式が地域のみなさん、城間市長など多 くの人たちが参加して催されました。

この公園の名前を揮毫(きごう:筆で字や絵を 描く)し、テープカットにも参加した金城中学校2 年生の井上富久美さんは「公園の看板になった字 は、小学校6年生の時に書いた字です。みんなが 遊んで笑顔になる公園になってほしいです」と笑 顔で話しました。



9

安全安心なまちを目指して心も新たに ~那覇市消防出初式~

消防職員、消防団員、女性防火クラブなど総勢250 人が参加して「平成28年 那覇市消防出初め式」が沖縄 セルラースタジアム那覇(エントランス広場)で行われ、 「安全で安心、災害に強い住みよいまち」の実現を願う とともに、市民へ日頃の訓練の成果を披露しました。

式典では、城間市長による特別点検、訓示、功績が あった職員、団員への表彰が行われたほか、消防車 両の紹介や救助・消火活動の実演、ポンプやはしご車 による一斉放水なども行われました。家族で来場し た山川大智くん(真嘉比小学校3年生)は「ロープで 球場の壁を降りるところは、かっこよかった」と話して くれました。



10

予定しています。より見やすくなった博

館でみなさまをお待ちしています。

【休館予定期間】2月29日(月)まで

い機能がついた照明器具も導入します。 す。さらに作品を見やすくするため、新 の保護・保存に適しているといわれていま

ます。LEDは紫外線を出さず、文化財 今回は展示室内の照明をLEDに交換

リニューアルオープンは3月1日(火)を

地域に支えられ晴れの日 ~平成28年 成人式~

市内16か所の中学校区で地域主催による成人 式が行われ、今年は市内3,394人(男性1,788人、 女性1,606人※住民登録上)がめでたく新成人の 晴れの日を迎えました。

古波蔵中学校の成人式に参加した、車両のエン ジニアを目指す大学生の平良駿弥さんは「堅苦し くなく、ちょうどいいバランスが保てる大人にな りたい」と話し、同じく看護師を目指す東郷美帆さ んは「人から求められ、丁寧に一つひとつ応えてい ける大人になりたい」と抱負を語ってくれました。

夢や目標を実現するため頑張ってください。新 成人のみなさん、おめでとうございます。





~ 明日のためにできるこ

- [沖縄弁護士会所属]·

岡野法律事務所は代表社員弁護士 岡野 浩巳をはじめ17名の弁護士が所属しております。

てん

http://www.okano-okinawa.ip/

岡野法律事務所 沖縄